



Auf Wirksamkeit geprüft und für vorbildlich befunden: PHINEO zeichnet Arbeit des VCD aus

Auf Wirksamkeit geprüft und für vorbildlich befunden: PHINEO zeichnet Arbeit des VCD aus
VCD und sein Projekt Cleaner Car Contracts erhalten Wirkt-Siegel für Engagement im Klimaschutz
Berlin, 22. April 2013. Welches Engagement für ein gesundes Klima wirkt? Welche Projekte dienen als Best-Practice-Beispiele, weil sie zur Verfügung gestellte Finanzmittel optimal einsetzen? Untersucht hat dies die Berliner PHINEO gAG mit dem Ergebnis: Das Projekt Cleaner Car Contracts des ökologischen Verkehrsclubs VCD gehört zu den elf besten Klimaschutzprojekten in Deutschland. Dafür erhält der VCD das Wirkt-Siegel.
Insbesondere der innovative und zielgruppenorientierte Ansatz des Projektes, in dem es darum geht Leasingunternehmen und Flottenbetreiber zum verstärkten Einsatz sparsamer und effizienter Fahrzeuge zu bewegen, wurde gewürdigt. Seit 2009 hat das Projektteam europaweit mehr als 70 Unternehmen mit rund 250.000 Neufahrzeugen pro Jahr für das Programm gewinnen können. Dabei verpflichten sich teilnehmende Unternehmen, beim Kauf von Neufahrzeugen strenge CO2-Grenzwerte einzuhalten. Darüber hinaus setzt sich die von sechs europäischen Umweltorganisationen getragene Kampagne auf der europäischen Ebene für ambitionierte CO2-Grenzwerte bei Pkw ein.
Gregor Kolbe, beim VCD verantwortlich für Cleaner Car Contracts: "Die Auszeichnung für unser Projekt Cleaner Car Contracts ist eine sehr schöne Bestätigung für unsere bisherige Arbeit. Gleichzeitig ist sie ein Ansporn, weitere Unternehmen bei ihrem ganz eigenen Engagement für umweltverträgliche Mobilität zu unterstützen".
Neben der Projektanalyse wurde auch der VCD als Organisation überprüft. Und PHINEO attestiert dem VCD wirkungsvolle Arbeit, kombiniert mit effizienter Mittelverwertung. Michael Ziesak, VCD-Bundesvorsitzender: "Die Auszeichnung durch PHINEO ist eine große Ehre für den VCD. Das intensive und aufwendige Analyseverfahren beweist, dass der VCD gute Arbeit leistet und professionell aufgestellt ist."
Über ein Jahr lang hat die unabhängige Analyse- und Beratungsorganisation PHINEO relevante Organisationen und Projekte für ein gesundes Klima untersucht. Im Austausch mit Klimaschutz-Experten - unter anderem der European Climate Foundation, der Stiftung Mercator, dem Wuppertal Institut für Klima, Umwelt und Energie und dem Rat für nachhaltige Entwicklung - wurden die Analysekriterien festgelegt. Die Teilnehmer füllten umfangreiche Fragebögen aus, reichten Unterlagen ein und wurden von den Analysten vor Ort interviewt.
Weitere Informationen zur Auszeichnung und der PHINEO gAG für den VCD finden Sie unter: www.phineo.org/empfohlene-projekte/klimaschutz/ und www.phineo.org.
Weitere Informationen zur Kampagne Cleaner Car Contracts und deren Teilnehmern unter www.cleanercarcontracts.eu oder www.flottenbetreiber.de.
Ein Foto von der Preisübergabe steht Ihnen für die Berichterstattung unter www.vcd.org/aktionsbilder.html zur Verfügung.
Für Rückfragen:
Anja Smetanin, VCD-Pressesprecherin ? Tel.: 030/280351-12 ? E-Mail: presse@vcd.org
Franziska Silbermann, Pressereferentin PHINEO ? Tel.: 030/5200 65-320 ? E-Mail: Franziska.Silbermann@phineo.org

Pressekontakt

VCD - Verkehrsclub Deutschland

10969 Berlin

presse@vcd.org

Firmenkontakt

VCD - Verkehrsclub Deutschland

10969 Berlin

presse@vcd.org

Als gemeinnütziger Verein setzt sich der Verkehrsclub Deutschland (VCD) e.V. für eine zukunftsfähige Verkehrspolitik ein. Das einfache Credo lautet: Wir machen uns stark für eine umwelt- und sozialverträgliche, sichere und gesunde Mobilität! Zukunftsfähige Verkehrspolitik ist für den VCD nicht nur auf ein einziges Verkehrsmittel fixiert, sondern setzt auf eine intelligente Kombination und das sinnvolle Miteinander aller Arten von Mobilität. Dabei arbeitet der VCD auf zwei unterschiedlichen Ebenen: Zum einen berät der VCD als Fach- und Lobbyverband Unternehmen, arbeitet mit Forschungsinstituten zusammen, initiiert innovative Projekte, nimmt Einfluss auf Politik und Wirtschaft, setzt Themen auf die Agenda, begleitet Gesetzgebungsprozesse und leistet Politikberatung. Zum anderen gibt der VCD als Mitglieder- und Verbraucherverband VerkehrsteilnehmerInnen eine Stimme, unabhängig davon wie sie unterwegs sind. Er versteht sich als Interessensvertretung für alle umweltbewussten mobilen Menschen.